

Juan Contreras. Coordinadora Simón Bolívar.

Por: Vocesenlucha. 20/06/2020

Entrevista completa al venezolano Juan Contreras, de la Coordinadora Simón Bolívar, donde conversamos sobre el barrio 23 de enero de Caracas y el papel de la Coordinadora en la dignificación del barrio, las fortalezas y límites del proyecto bolivariano y otros temas como el caso de Ilich Ramírez y otros presos políticos.

Entrevista realizada en Caracas, Venezuela, en agosto de 2019.

“La Coordinadora nace el 17 de diciembre de 1993 con una premisa fundamental: la construcción del poder local, el rescate de los espacios, el rescate de las tradiciones culturales y el deporte como un manera de integrar a nuestra juventud”.

Semilla de la entrevista, sobre el barrio 23 de enero, su posición durante el golpe de Estado de 2002 contra Chávez y el papel de la Coordinadora Simón Bolívar en la dignificación del barrio.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fecha de creación

2020/06/20